



## Die Laufabteilung hat einen Hauptsponsor



3...2...1... Wuhu, jetzt ist es endlich raus und die Tinte ist trocken.  
Endlich können wir unseren Sponsor vorstellen:  
**Express Kurier Lang** aus Postbauer-Heng.

Am 05.03.2024 haben Stefan Böllet (Abteilungsleiter der Laufabteilung) und Jörg Lang von **Express Kurier Lang** den Vertrag unterzeichnet.

**Express Kurier Lang** wird zukünftig die Laufabteilung tatkräftig unter die Arme greifen.

Wir - die Laufabteilung - freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und bedanken uns bei **Express Kurier Lang** für diese Möglichkeit